

# ひかいだよい

Vol. 10

院内保育所 ひかり



## ★7月生まれのお友達★

(臨時預かり児童 1名)



### ★お願い★



#### ①与薬依頼について

医師により処方され、昼間にどうしても飲まなければならない時にだけ、お預かりしたいと思います。又、薬の内容により、朝晩の一日2回の服用も出来ますので、主治医に「保育所へ預けているので…」と相談して下さい。必ず、一回分の薬に名前を記入して、与薬依頼書といっしょに、朝担当保育士へ手渡しをお願い致します。次の場合は、依頼をお断りすることもありますので、ご理解、ご協力をお願い致します。

- ・ 医師の指示通りの飲み方でない時。
- ・ 初めて飲む薬の時。
- ・ お子様泣いて飲むのを嫌がる時。
- ・ 解熱、鎮痛、抗てんかん薬などの座薬。  
(医師の診察が必要とされる為)

#### ②昼寝について

だんだんと暑くなってきて、汗びっしょりになって寝ています。肌布団はいりませんので、子ども用のタオルケット(大判バスタオル)を持って来て下さい。パジャマも寝汗で不衛生になりますので、毎日持ち帰りたいと思います。パジャマでなくてもかまいませんので、着替えを多めに入れて下さい。枕は窒息の恐れがある為いりません。

#### ③水遊びについて

子ども達の体調のよい時に、裏の公園でタライに水をはって、遊びたいと思います。水遊び用の歩きやすいサンダル・フェイスタオルを準備して下さい。

お願い致します。



新しいお友達

1名利用 よろしくね♪

### 今月のねらい

- ・ ゆったりとした環境の中で暑い夏を快適に過ごせるようにする。
- ・ 夏ならではの遊びを楽しみ(水、土、砂など)生活経験を広める。

もう少しで梅雨も明け、いよいよ夏本番になります。5、6月に入所してきた小さいお友達も朝、お母さんと離れる時に泣かなくなり、好きな遊びをみつけたし「はじめの一步」を歩み出しました。大きいお友達は新しいお友達を部屋までエスコートし、おもちゃを手から手に渡し、優しい温もりを感じます。

奈良市にも新型インフルエンザの患者が出てしまいました。行政の指導の下、子ども達の健康管理に十分留意しつつ、夏ならではの遊びを取り入れていきたいと思っています。じょうろ、バケツ、水鉄砲、プリンカップ、ペットボトル…いっぱい準備して、水遊びを楽しみたいと思います。

洗濯物が増えますが  
よろしく願い致します。



### 7月の行事予定

- 7日(火) 七夕まつり
  - 13日(月) 身体測定
  - 29日(水) 避難訓練
- ※毎週土曜日 布団・カラー帽子持ち帰り



### 日勤預かりが16人になりました!

子ども達は、歌が大好きで、泣いていてもエレクトーンを弾き始めると、ピタッと泣きやみ保育者の歌う童謡を聴いたり一緒に手踊りしたり、真似っこがとて上手ですよ!



避難訓練の時に、素早く集まる練習をしています。「お風呂みたいね〜」と皆一緒に、じゃっぽ〜ん!ごしごし、ちゃぶちゃぶ…いい気持ち〜♪「まだまだ入ってほしいよ〜」。

夕方の4時からNHK教育で「いないいないばあ」が始まります。子ども達は大好きで、どうしてもテレビの前にくっついてしまい「見えない〜」と苦情の音が…。今では椅子を自分達で運んでいます。



昼の給食は、アレルギーさん・赤ちゃん・月齢の大きい子の3グループにわかれて食べています。苦手だったピーマン、白菜、インゲン…も顔をしかめなくても食べれるようになり、からっぽのお皿を見せて「食べたよ」と嬉しそうにしています。